



communiqué

Date **Le 16 janvier 1991**

N° 12

Pour publication

LE VIDÉO «LES PÊCHES VULNÉRABLES» PRÉSENTÉ SUR LES VOLS DE CANADIEN INTERNATIONAL

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, et le ministre des Pêches et Océans, M. Bernard Valcourt, se sont dit heureux que les lignes aériennes Canadien International aient commencé à présenter en janvier et en février le vidéo *Les pêches vulnérables* sur leurs vols intérieurs et étrangers.

Le vidéo a été produit par Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, dans le cadre d'un train de mesures visant à attirer l'attention sur la nécessité d'assurer le développement durable des pêches du nord-ouest de l'Atlantique. Une publication portant le même titre a aussi été diffusée auprès d'auditoires étrangers.

«Il est important de sensibiliser les auditoires étrangers au développement durable d'un secteur qui est sérieusement menacé par la surpêche, a soutenu M. Crosbie. Il est urgent d'adopter une vision d'ensemble de la gestion des pêches à cause de la très grande quantité de prises effectuées par les bateaux étrangers dans la région du Nez et de la Queue du Grand Banc.»

«Le vidéo, de même que d'autres initiatives visant à informer les Européens, soulignent les conséquences néfastes de la surpêche sur l'environnement, les préoccupations sérieuses que soulève auprès du Gouvernement du Canada le non-respect continué par la Communauté européenne des décisions de l'Organisation des pêches de l'Atlantique nord-ouest (OPANO) ainsi que les répercussions graves de cette pratique pour les pêcheurs des deux côtés de l'Atlantique», a déclaré M. Valcourt.